

COMUNICACIÓN INTERNA

En nombre de la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar, Marta del Arco y en el mío propio como Directora-gerente del Organismo ERA, queremos agradecer a todas las personas de los centros sociosanitarios del ERA el trabajo que habéis desarrollado durante toda la jornada de ayer en un momento histórico, no solo para nuestra Comunidad Autónoma sino en el conjunto del país, debido al apagón.

Queremos hacer extensible este agradecimiento a los cuerpos y fuerzas de seguridad, protección civil, bomberos, ayuntamientos...etc que se pusieron a disposición del Organismo desde el primer momento.

A todas las personas que viven en nuestros centros que han tenido un comportamiento ejemplar durante todas las horas que duró el apagón así como a sus familiares y voluntarios que se pusieron a disposición desde el momento que se conoció la noticia.

También es necesario reconocer la labor de las personas que trabajan en las contratas que prestan servicio en el Organismo, siempre con la mano tendida.

No queremos olvidarnos de la labor de coordinación que han desarrollado las direcciones de los centros gestionando una situación sin precedentes junto con el resto de profesionales.

Y especialmente queremos hacer un reconocimiento y trasladar nuestra admiración por el trabajo realizado por personal del ERA en nuestros centros, ayer nuevamente habéis demostrado que sois grandes profesionales y que el éxito del trabajo que se desarrolló durante el día de ayer es la suma de mucho esfuerzo repetido un día y otro.

Es digno agradecer y reconocer vuestro trabajo y esfuerzo, por ello, todas aquellas personas que habéis trabajado en el día de ayer, mañana, tarde y noche así como los trabajadores y trabajadoras que os habéis acercado a los centros aun cuando no os tocaba trabajar, esta Gerencia os quiere compensar ese esfuerzo con un día libre de descanso.

Gracias!!!!!!!!!!!!